

高岡市立成美小学校 第2学年だより 11月号 令和5年10月31日

学習発表会を終えて



朝夕、冷え込むようになり、秋も深まってきました。

子供たちは、学習発表会で、みんなで心を合わせることの素晴らしさや、一人一人が自分の役割を果たすことの大切さを学び、一回り大きく成長したと思います。子供たちが十分に力を発揮できたのは、何よりもご家族の温かいご声援のおかげだと感謝しております。この経験を生かし、自信をもっているいろなことに取り組んでいくことを願っています。

今後とも、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

お知らせとお願い



~持久走記録会について~

持久走記録会に向けて、月曜日、木曜日の朝にランニング練習が始まりました。

「同じペースで走る」「最後まで走り切る」等、一人一人が自分の目当てを決めて取り組みます。ご 家庭におかれましても、睡眠、朝食をしっかりと取ることができるよう、ご協力をお願いします。

2年生は、11月6日(月)、9日(木)、10日(金)の3日間のうちの1日をランニング大会とします。(天気を見て判断します。連絡帳にてお知らせをします。)持ち物は、体操服、水筒、汗ふきタオルです。準備をよろしくお願いします。また、朝の健康観察をしっかりと行ってください。

~算数科「かけ算」の学習について~

「かけ算が分かる=九九が言える」という意識が子供たちにはあるようです。しかし、「かけ算の学習は、九九を覚えるもの」と考えてしまうと、かけ算の本当の意味を理解することができなくなります。「九九」の仕組みが分かり、身の回りから、かけ算を適用する事柄を見付けられるようになることが大事です。学校では、「〇つずつが□つ分」ということを操作活動を通して学習し、かけ算の意味を理解した上で、九九を暗唱できるようにしていきます。「九九がんばりカード」での練習を宿題に出しますので、正しく覚えているか、ご家庭でも練習の様子を見てくださるようお願いします。



2 つずつが3 つ分だから 2×3 になるね。

~頑張ったよ!学習発表会~

学習発表会では、子供たちの頑張りや成長の様子を見ていただき、 ありがとうございました。

<子供たちの作文より>

- ◎心一つにして、いっしょうけんめいおどりました。
- ◎「わっしょい」の時、うでをぴんとのばしました。南中ソーラン の時は、右と左をまちがえずにできました。
- ◎大きな声でせりふを言ったり、元気いっぱいにおどったりすることができ、おわった後、あせびっしょりになりました。
- ◎れんしゅうの時よりもうまくできました。どうしてかというと、 友だちとうごきをそろえてできたからです。



